



EDUARD GARCÍA (ACN)

Los alumnos muestran sus proyectos científicos

La séptima edición de Mercatec reúne 68 proyectos de 13 centros

LLEIDA ACN

La séptima edición de Mercatec se consolida en las Terres de Lleida con la participación de 1.100 alumnos de 13 centros educativos de la demarcación y 68 proyectos expuestos. La feria ofrece a los alumnos desde primero de ESO hasta Bachillerato un espacio para exponer sus proyectos de tecnología y explicar cómo funcionan y cómo los han elaborado.

Los alumnos de cada curso exponen proyectos de su nivel y, tal y como explicó el coordinador de actividades

de Mercatec, se puede encontrar desde un tangram hasta un kart hecho con materiales reciclados.

Hasta un 98% de los alumnos que cursan estudios de ingeniería acceden al mundo laboral, donde cada vez hay más chicas. La feria surge como un punto de encuentro para los alumnos donde también se organizan 15 talleres y exposiciones como la muestra de maquetas de los inventos tecnológicos más representativos de la humanidad, de Ramon Magem o una muestra de autómatas del Tibidabo.